

EN BREVE

HALTEROFILIA

Tres medallas en el Nacional Universitario

C. SÁNCHEZ. El deporte universitario asturiano inauguró este fin de semana su medallero en los Campeonatos de España Universitarios, en los que logró tres medallas (dos de plata y una de bronce) en la competición de halterofilia. Pablo Nuño fue el más destacado en la representación regional en Los Alcázares (Murcia), donde se hizo con la plata en la categoría de -81 kilogramos. Redondeó su actuación al establecer nada menos que cinco récords



Rubén López, Dana Rodríguez, Laura Osorio, Javier García, Juan Buznego y Pablo Nuño, con las medallas y trofeos. u. m.

de España universitarios y acreditar la segunda mejor marca de los participantes. Dana Rodríguez estuvo a un buen nivel y se colgó la plata en -55 kilogramos. De

igual forma, finalizaron terceros por equipos, con la escuadra de la que también formaron parte Javier García, Rubén López y Laura Osorio.

VELA

El 'Bullbox' lidera el Trofeo de Primavera

C. SÁNCHEZ. El 'Bullbox', de Luis Noguera, se impuso en crucero I en la segunda prueba del Trofeo de Primavera. El 'Universidad de Oviedo- Grupo Isastur', de Roberto Bucetas, y el 'Espumeru', de Alberto Tablón, fueron los más rápidos en el grupo II y III. Este fin de semana también fue protagonista también la vela ligera. Germán Álvarez-Hevia y Alicia Simal fueron los mejores de la jornada en la clase snipe, aunque Guillermo Marqués y Jorge Fernández forman la tripulación que lidera la clasificación provisional después de cinco pruebas disputadas.

BALONMANO

El Unión Financiera, campeón de Asturias juvenil masculino

C. A. El Unión Financiera Base Oviedo se proclamó campeón de Asturias juvenil masculino al ganar a todos sus rivales en la final a cuatro que se celebró el pasado fin de semana. El equipo ovetense se impuso a la Atlético Avilesina (25-21), al Juanfersa Gijón (34-38) y al Grupo Covadonga (27-21). La Atlético obtuvo la segunda posición y el Group fue tercero. Con el título regional, el Unión Financiera tiene asegurada su participación en la próxima fase de sector del Campeonato de España de la categoría.

El Oriente espera ya a su campanu

PESCA

Cangas de Onís aspira a celebrar el domingo, jornada inaugural de la temporada del salmón con muerte, la subasta del primer ejemplar del Sella

C. AMADO

GIJÓN. Ya está todo preparado en Cangas de Onís para poder celebrar el próximo domingo la subasta del campanu, un acto tradicional y festivo, que ayer fue presentado en el entorno del puente romano de la localidad, donde también tiene lugar este evento. El Ayuntamiento cangués, organizador de la subasta con la colaboración de la Sociedad de Pescadores El Esmerillón, otorga un premio adicional de 2.500 euros al pescador que capture al primer salmón de la cuenca del

Sella en la primera jornada de pesca con muerte de la temporada, que se prolongará hasta el 15 de junio para todos los cebos. Se trata del único ejemplar que puede ser comercializado, si así lo desea el pescador. «Con este premio queremos manifestar nuestra apuesta por la cultura y la tradición, como es esta subasta que realizamos, junto con El Esmerillón y todos los ribereños, además en un marco histórico incomparable, como es el del puente romano», comentó ayer el alcalde de Cangas de Onís, José Manuel González Castro.

Si el domingo hay campanu en el Sella, la tradicional subasta dará comienzo a las 18 horas, bajo la dirección de Ángel Lueje, subastero habitual, que vuelve así a ponerse al frente de este acto tras un año de ausencia. Hasta el momento, el Ayuntamiento tiene confirmados nueve pujadores, cifra que aún podrá incrementarse.



El entorno del puente de Cangas de Onís acogió la presentación de la subasta del 'campanu' del Sella. A. C. O.

El Ayuntamiento concede un premio de 2.500 euros a sumar a la cantidad de la puja «como apuesta por la cultura y la tradición»

Además, las bases permiten pujar a través de un intermediario que esté presente. Al término de la subasta, la actuación de la cantante asturiana Mina Longo pondrá el broche a la jornada.

El año pasado coincidió que el campanu del Sella lo fue también de Asturias, con un ejemplar de

3.250 kilogramos y 70 centímetros de longitud, capturado por José Luis Vega Tomás, de Cangas de Onís. La subasta del ejemplar alcanzó los 9.200 euros, que desembolsó Adrián Mori en nombre del Grupo El Campanu, a lo que se sumaron los 2.500 euros del premio del Ayuntamiento.

Carlos Sánchez y Silvia Álvarez vencen en Nembra

TRAIL

Fueron los mejores en la prueba larga del Trail Resistencia Reino Astur, que contó con la participación de más de 600 corredores

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Los aficionados a las carreras de montaña en la región pudieron disfrutar el pasado do-

mingo de una gran jornada con el Trail Resistencia Reino Astur, en Nembra, que logró reunir a más de 600 corredores en la línea de salida.

La competición se disputó en las distancias de 21 y 10 kilómetros, en las que los participantes dieron lo mejor de sí mismos desde el mismo pistoletazo de salida de esta tradicional prueba del calendario regional. Carlos Sánchez fue el mejor en la primera distancia, imponiéndose con un tiempo de 2h02.02. Pablo Sierra lo se-



Patricia Muñoz, Silvia Álvarez y Ana Granda. REINO ASTUR

cundó en la línea de llegada, donde detuvo el cronómetro con un tiempo de 2h04.49 e Igor Prieto concluyó tercero con 2h06.07.

Silvia Álvarez, ganadora de la de la última edición de prueba como Kangas Mountail y Trail Santa, venció en categoría femenina con 2h24.18. Estuvo seguida de cerca por Patricia Muñoz y Ana Granda, que completaron el podio de la carrera.

Daniel Galán, por su parte, se adjudicó el triunfo en la prueba de 10 kilómetros, en la que Gonzalo Díaz y Daniel Palacios se clasificaron en las posiciones segunda y tercera, respectivamente.

Por su parte, Idoia Carretón impuso su ley en categoría femenina, carrera en la que precedió a Merce Menéndez y Carlota Solar.